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Compte rendu de l'Assemblée Générale de l'Association 
Syndicale Libre du Massif Des Ocres (ASL MDO)  

le 19 aout 2021, Salle des Fêtes, Roussillon 
 
 

En introduction le Président, Denis Danset, a une pensée émue pour Madame Rhein 
et Monsieur de Jonquière, membres de notre association, qui nous ont quitté récemment et 
présente ses condoléances à leur famille.  

Il rappelle aussi le décès de Madame Lagarde, personne très active au sein de « Forêts 
Méditerranéennes », dont nous avions apprécié la gentillesse et l’efficacité lors de 
l’Assemblée Générale de cette association en 2019 à Roussillon. 

 Il remercie Madame le Maire, son adjoint Michel Bordes pour leur participation à 
notre assemblée générale, et surtout pour le soutien permanent que la Mairie apporte à notre 
association. 

Avec 29 membres présents ou représentés, l’assemblée générale débute à 17H45 
 

Rapport moral du Président : 

Compte tenu des problèmes sanitaires de l’année 2020, le Conseil Syndical ne s’est 
réuni que deux fois en 2020, les 17 janvier et 26 juin, pour faire des points d’avancement 
principalement sur le chantier Bois Saint-Jean/Cote des Meuniers. Une présentation avait 
été faite lors de l’assemblée générale 2020. 

Les périodes de restrictions diverses de l’année n’ont pas permis de lancer de 
nouveau chantier. Nous avons cependant travaillé avec Alcina et les propriétaires sur la 
préparation du chantier Hameau des Ocres qui sera présenté au cours de cette assemblée 
générale. 

De même, les contacts avec les autres organisations impliquées dans l’aménagement 
des forêts (autres ASL, CRPF,….) que nous avions l’habitude d’avoir régulièrement ont été 
suspendus. 

 

Rapport financier : 

Notre Trésorière Françoise Desnuelle a préparé le rapport financier 2020 (voir 
présentation jointe). 

La trésorerie s’est élevée à 9063,73 € au 31 décembre 2020, soit à une valeur proche 
de celle du 31 décembre 2019. Par contre le revenu de la vente du bois est beaucoup plus 
faible que l’année précédente, suite à la faible activité de l’ASL.  

La plus grande part de ces revenus a été versée aux propriétaires. 

 

Information sur les chantiers 2020 : 

En préambule aux chantiers de l’année, on note sur le graphique de synthèse la faible 
progression de notre activité, due aux conditions sanitaires de la COVID qui ont impacté nos 
partenaires, Alcina et l’Entreprise Macagno. On remarque aussi sur la carte de la présentation 
qu’il reste encore de nombreuses parcelles à traiter, notamment dans la zone Vergilas. 

Nous avons cependant pu lancer un nouveau chantier, situé sur deux zones : le 
Hameau des Ocres et le Bois Saint-Jean. 
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Le Val des Fées (rappel) : Nous rappelons que la coopération avec le lycée La Ricarde 
de l’Isle-sur-la-Sorgue pour intervenir au Val des Fées a été suspendue, mais non interrompue, 
aussi nous espérons son redémarrage à la rentrée 2021. 

Concernant le débardage des arbres déjà coupés, il a été décidé, avec l’accord de la 
Mairie de Roussillon, de mettre ce bois à disposition des citoyens de la commune, puisqu’ils 
n’ont plus de valeur marchande après un si long stockage. Nous verrons avec le Lycée de La 
Ricarde si les grumes peuvent être tronçonnées en blocs facilement transportable. 

Post réunion : Michel Bordes de la mairie de Roussillon a trouvé une entreprise qui pourra 
débarder et emporter le bois actuellement stocké au Val des Fées 

Hameau des Ocres/ Bois Saint-Jean: Ce chantier s’est déroulé au printemps 2021, 
après un travail important de préparation fin 2020.  

S’il s’est bien passé sur le plan technique, il a posé de nombreux problèmes 
administratifs avec l’ONF puisqu’il a donné lieu au Hameau des Ocres à une gestion avec deux 
maitrises d’œuvres (privée et publique), pas toujours en parfaite harmonie ! 

Et d’autre part, nous avons subi plusieurs interventions -parfois « musclées »- de 
membres d’un mouvement « écologiste » qui se sont opposés au chantier Bois Saint-Jean aux 
travaux de l’entreprise Macagno. 

Tout ceci a donc impliqué des retards, des pertes de temps inutiles et parfois quelques 
énervements ! 

Finalement, le chantier a donné satisfaction aux propriétaires, et Monsieur Revin, 
Président de l’ASL du Hameau des Ocres a confirmé ce point. Nous le remercions pour sa forte 
implication et sa patience tout au long de ces péripéties. 

Projets pour 2021-2022 :  

 A ce jour, aucun chantier n’est réellement en préparation, mais Alcina a démarré une 
étude sur les futurs chantiers possibles (voir la présentation de Samuel Pilotto) : deux options 
seront discutées avec le Bureau de l’ASL et l’exploitant forestier : 

• Les Marquets, au sud de Roussillon, avec des propriétaires favorables à une 
intervention et des conditions de travail pas trop complexes. 

• Vergilas, à l’est de Roussillon, en face de la Cote des Meuniers, mais avec une 
structure de chantier beaucoup plus compliquée. 

Nous validerons l’option choisie à l’automne 2021. 

Cotisations 2020-2021 : 

Compte tenu de la faible activité 2020-2021, il est proposé un moratoire sur la 
cotisation 2020. Les adhésions prise en 2021 seront donc aussi valable pour l’année 2022. 

Nous remercions les membres qui ont renouvelé cette adhésion. 

Renouvellement du Conseil Syndical (CS) : 
 
Nous proposons de conserver le même conseil syndical en 2021-2022 

Sans avis contraire de l’assemblée, nous entérinons ces propositions. 

Questions Diverses  
 

Lors des questions diverses, Madame Duprè La Tour demande si les travaux forestiers 
de 2016 étaient conformes aux Obligations Légales de Débroussaillement (OLD).  
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Nous répondons que la mission principale de l’ASL est de réaliser le Plan Simple de 
Gestion (PSG), qui devait en principe être en cohérence avec les OLD lors de sa rédaction en 
2014. 

Depuis cette date, les OLD ont fortement évolué, et nos chantiers basés sur le PSG et 
son avenant, ne correspondent plus aux nouvelles exigences des OLD actuelles. 

Nous pouvons cependant accompagner, à titre de conseil, nos membres qui nous 
solliciteraient comme nous l’avons fait au Hameau des Ocres. 

 
 
L'ordre du jour étant épuisé, la séance est levée à 18 h30. 

 
L’assemblée Générale s’est terminée par un apéritif aimablement offert par la mairie de 
Roussillon. 
 
 
 
 
    Le secrétaire de l’ASL Massif des Ocres 
              Henri FARRET 


